



Deutsche Botschaft Wien

Präsident der Österreichischen Goethegesellschaft Prof. Dr. Herbert Zeman mit dem großen Verdienstkreuz ausgezeichnet



(© Botschaft Wien)

Der Botschafter der Bundesrepublik Deutschland hat am 29. Juni 2011 Herrn Prof. Herbert Zeman, Präsident der österreichischen Goethe-Gesellschaft und bedeutender Germanist, das Große Verdienstkreuz des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland im Rahmen eines feierlichen Empfanges in der Residenz überreicht. Prof. Zeman ist seit 1984 Präsident der Gesellschaft.

Botschafter Blomeyer-Bartenstein betonte in seiner Laudatio in Anwesenheit zahlreicher Persönlichkeiten des kulturellen, wissenschaftlichen und geistlichen Lebens das langjährige Engagement Prof. Zemans für die deutsche Sprache. Sein überaus verdienstvolles Wirken an der Spitze der Goethe-Gesellschaft sei ein wertvoller Beitrag zur Förderung deutscher Kultur in Österreich. Der Botschafter dankte dem Ordensträger auch für die langjährige Verbundenheit mit der Deutschen Botschaft, die auch in zahlreichen gemeinsamen Projekten wie zum Beispiel zuletzt einem musikalisch-literarischen Abend um Goethe und Strauss zum Ausdruck gekommen sei. Prof. Zeman dankte mit bewegten Worten und brachte seine enge Verbundenheit mit Deutschland zum Ausdruck.

Die Opernsängerin Ildiko Raimondi, begleitet von Prof. Leopold Hager am Klavier, sang ihrem Mann zu Ehren zwei Goethe-Vertonungen. Es folgten Wortbeiträge von Generalsekretär der Alexander von Humboldt Stiftung a.D., Dr. Manfred Osten, und Dr. Rudolf Fritsch, Präsident der Sudetendeutschen Akademie der Wissenschaften und Künste Gräfelfing.
